
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE  LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA su preocupación ante la masiva concurrencia de pacientes al centro de salud

provincial del Barrio 17 de Octubre de la ciudad de Gualeguay. Más de un centenar de

vecinos  de  esa  populosa  barriada  presentaron  similares  sintomatologías

aparentemente por posible contaminación del agua.- 

Vemos  con  agrado  el  importante  despliegue  de  distintos  organismos  del  Poder

Ejecutivo Provincial en el territorio, y solicitamos se continuen las acciones tendientes

a esclarecer y prevenir futuras enfermedades.- 



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara: 

Recientemente, el municipio fue noticia, por la gran cantidad de casos

con similares sintomatologías ocurridas en la ciudad de Gualeguay.  Se cree que, la

afectación de los habitantes, serian a causa de la posible contaminación del agua.-

En los  últimos días  más de un  centenar  de personas  concurrieron al

centro de salud más cercano al  Barrio 17 de Octubre.  Tanto jóvenes y adultos con

iguales sintomas, siendo algunos derivados al Hospital San Antonio por la gravedad de

la situación.- 

Destacamos la importante intervención de la Provincia a los efectos de

dilucidar la causa que originó el malestar, para que se tomen las medidas necesarias

con el fin de prevenir y mejorar la calidad de vida de los gualeyos.-

Por todo lo mencionado, invitamos a los miembros de la Cámara a que

adhieran a la presente.- 


